



やさしく げんきに しんけんに

令和6年度
学校教育目標

「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」

今年度最後の「学校へ行こうDAY」を行いました 1年間、たくさんの参観ありがとうございました。

1月21日に第5回「学校へ行こうDAY」を行いました。参観者・ゲストティーチャー、丸つけボランティアの皆様を合わせると約40名の方に来校していただきました。寒い中ほんとうにありがとうございました。

6月から始めた「学校へ行こうDAY」には、5回合わせてのべ150名近くの参観者がありました。赤ペン先生（丸つけボランティア）やゲストティーチャーの方を合わせると全部で約200名の方に来校していただきました。保護者の皆さんだけでなく、おじいちゃん・おばあちゃん方の参加も多くありました。また、「近頃の学校の様子を見に来ました」「久しぶりで懐かしいですね」などと、地域から参観して頂いた方々もいらっしゃいました。

行こうDAYの日には保護者や地域の方と直接お話しできるチャンスがたくさんあることも、私は毎回楽しみにしていました。「ゆっくり子どもの様子を見れました」「今はこんな勉強をしているんですね」「普段の授業の様子、先生や子どもたちの様子が分かりました」といった感想や、「この前、家で〇〇と言っていました」「最近、孫が〇〇なんですよ」といった貴重なお話をたくさん聞くことができ感謝しています。

子どもたちも家族や地域の方に授業の様子を見ていただくこと、いろいろなことを教えてもらうことを楽しみにしています。来年度も学校へ行こうDAYにたくさん来校していただくようお願いいたします。



赤ペン先生にお礼を伝えました



2年生がホテル夜想曲保存会の皆様に踊りを教えて頂いています

4年生が二十歳の自分に手紙を書きました。届くのが楽しみです！

旭志、泗水、七城、菊池の4市町村が合併して20年になることの記念事業の一つとして、市内の全小学校の4年生が二十歳の自分に宛てた手紙を書いています。旭志小では1月22日に取り組みました。

子どもたちは10年後の自分に対して、今の様子を伝えたり、どんな自分になっているか尋ねたり、思い思いに手紙を書いていました。できあがった手紙は郵便局で預かれて10年後に届くそうです。

忘れずに、楽しみに待っていてくださいね。



素晴らしい作品を仕上げました



未来へつなごう ふるさとの水土里
こども絵画展 熊本県会長賞
4年 吉村彩登



菊池市読書感想画
コンクール 金賞
3年 斉藤璃桜奈



J A 共済小中学生書道コンクール
熊本県大会 銅賞
2年 斉藤希子

大切な命を守るために

1月13日に震度4の地震がありました。また県警からのメールによると、最近菊池市や近隣の地域で児童生徒への声掛けや盗撮等の心配な事案が増えています。学校でもその都度注意を促し指導しています。

ご家庭でも「子どもだけで家にいる時に大きな地震が起きたらどうするか」「不審な人に出会った時の対処法」「人が大勢集まるお店等では保護者から離れず一緒に行動する」等、子どもたちの大切な命を守るための約束を、ぜひ確かめてください！！

児童及び職員の安全確保のため、職員駐車場の児童の送迎はケガや体調不良など、特別な理由がある場合に限り許可しています。また、正門前での乗降りも大変危険ですので禁止としています。事故が起きてからでは遅いです。ご理解ご協力をお願いします。